



Das Dreiblättrige Schaumkraut (*Cardamine trifolia*), auch Kleeblatt-Schaumkraut genannt, kommt am Alpenrand in Bayern östlich des Lech ziemlich oft vor, erreicht aber anscheinend in den Tobeln von Sulzberg und Petersthal die Westgrenze der Verbreitung. Hier wird es seit Jahrzehnten beobachtet (Sulzberger Pflanzenkartei von AE & SU).

Kennt jemand Fundstellen dieses Kreuzblütlers westlich der Iller?

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Naturkundliche Beiträge aus dem Allgäu = Mitteilungen des Naturwissenschaftlichen Arbeitskreises Kempten \(Allgäu\) der Volkshochschule Kempten](#)

Jahr/Year: 1995

Band/Volume: [33_2](#)

Autor(en)/Author(s): Anonymus

Artikel/Article: [Dreiblättriges Schaumkraut. 82](#)